

Die Gemeinde Pfaffenhofen trauert
um ihre Mitarbeiterin und Kollegin



Frau Martina Cramer

Frau Cramer war seit 01.09.2015 in der Kindertagesstätte „Haus der Strombergzwerge“ tätig. Wir haben Frau Cramer als engagierte und freundliche Mitarbeiterin kennengelernt, die durch ihre liebevolle Art bei den Kindern beliebt war und von den Kolleginnen und Kollegen sehr geschätzt wurde. In Dankbarkeit nehmen wir Abschied.

Wir werden Frau Martina Cramer ein ehrendes Andenken bewahren.

Den Angehörigen gilt unsere herzliche Anteilnahme.

**Für den Gemeinderat
und die Belegschaft der Gemeinde Pfaffenhofen
Carmen Kieninger
Bürgermeisterin**